

OCT

28



令和5年度 主催事業

マンスリー／ファミリー

ネイチャーゲームのご報告



参加家族：5組（17名）、職員・スタッフ2名、ボランティアリーダー1名



10月テーマ 「森のごちそう（秋の木の実）をさがそう」

暦は「霜降」。前日の荒天から一転。秋の真っ青な空が広がり、ひんやりとした由加の森の空気に包まれて、豊かな自然を感じるいい季節となりました。

由加の森は今の時期にはどんぐりをはじめ、多くの木の実が楽しめます。それらを集めたり、それらで遊んだりして、今回のネイチャーゲームは楽しみました。



5家族17名の参加者が森の散策をしながら、秋の実を拾いました。コレクションボックスは、こだわりをもって入れた秋の実でいっぱいになりました。かっちゃんのどんぐり講座で、どんぐりの名前を教えてもらい、どんぐりを食べることもしてみました。また、りすになってどんぐりをさがすゲームをしたり、ファミリーツリーを家族で決めて、木の音を聴診器で聞いたりして、由加の森の木々にたっぷりふれあいました。

11月は、落ち葉がもっと増える頃です。冬支度をする森で落ち葉を使って遊びます。どうぞお楽しみに！